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ABSTRAK 

 

Riadlatul Zulfa Fauziyyah. 12102183123, Pandangan Santri Pondok Pesantren Terhadap 

Hak Perempuan Dalam Menentukan Pasangan Dalam Perpektif Teori Mubadalah 

(Studi Di Pondok Pesantren Sirojut Tholibin Plosokandang Tulungagung), Jurusan 

Hukum Keluarga Islam, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Dr. 

Ahmad Musonnif. M.HI. 

Kata Kunci : Hak Perempuan, Pandangan Santri Pondok Pesantren 

 

Penelitian ini dilatar belakangi karena banyaknya orang tua atau wali yang masih 

memaksa anak perempuannya untuk menikah dengan laki-laki pilihannya. Hal itu sama 

saja merebut hak perempuan dalam memilih pasangan. Setiap perempuan mempunyai 

kriteria laki-laki yang di inginkan untuk dijadikan pasangannya. Apalagi perempuan 

pada zaman sekarang mempunyai lingkungan yang luas karena banyak dari mereka 

berperan menjadi mahasiswa dan juga menjadi santri. Mereka punya hak memilih 

pasangan sama halnya seperti hak laki-laki memilih pasangan. 

Rumusan masalah dalam Penelitian ini adalah :1) Bagaimana pandangan santri 

Pondok Pesantren Sirojut Tholibin Plosokandang Tulungagung terhadap hak 

perempuan untuk menentukan pasangan? 2) Bagaimana pandangan santri Pondok 

Pesantren Sirojut Tholibin Plosokandang Tulungagung terhadap hak perempuan untuk 

menentukan pasangan dalam perpektif teori Mubadalah? Adapun yang  menjadi tujuan 

dari penelitian ini adalah : 1) Untuk mendeskripsikan pandangan hak perempuan dalam 

memilih pasangan hidup menurut santri Pondok Pesantren Sirojut Tholibin 

Plosokandang Tulungagung. 2) Untuk menganalisis tinjauan Mubadalah terhadap 

pandangan santri Pondok Pesantren Sirojut Tholibin Plosokandang Tulungagung.  

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif, dan jenis 

penelitian lapangan (field research). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam 

penelitian ini berupa observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisa 

yang digunakan adalah kondensasi data, pemaparan data dan penarikan kesimpulan. 
Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : 1) Hak Perempuan dalam memilih 

pasangan menurut santri Pondok Sirojut Tholibin, perempuan mempunyai kekuasaan 

dan keleluasaan dalam memilih pasangan menurut dirinya tanpa adanya paksaan, 

tuntutan, ancaman, dan perasaan rasa takut. Menurut para santri perempuan 

mempunyai hak untuk memilih pasangan sebagaimana seorang laki-laki yang memilih 

pasangan untuk dinikahi. 2) Pandangan santri yang menyatakan bahwa perempuan 

berhak memilih pasangannya sendiri dari wali, sudah sesuai dengan fiqih Mubadalah. 

Sebab dalam fiqih Mubadalah laki-laki dan perempuan memiliki hak yang sama.  
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ABSTRACT 

Riadhatul Zulfa Fauziyyah, 12102183123 “Views Santri of Woman’s Right  to 

Choose Life Partner According Reviewed from Mubadalah Theory ( a Srudy 

in the Sirojut Tholibin Cottage Plosokandang Tulungagug), Departement of 

Islamic Family Law, State Islamic University of Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung, 2022, Dr. Ahmad Musonnif, M.HI. 

Keywords: The Right of Woman, According to the View Santri of Cottage 

 

The research is on the background of many parents or guardians who still force 

their daughters to marry men's choices. It is the same as seizing the right of woman in 

choosing a partner. Every woman has the preferred mriter for the pair. Moreover, 

woman in today's violent environments as many of them play a role in becoming 

students and also become santri. They have the right to choose the same pair as the 

right of the male chooses a partner. 

The focus of research in this thesis are: 1) How views santri's Sirojut Tholobin 

about Woman’s Right  to Choose Life Partner Plosokandang Tulungagung? 2) How 

views santri's Sirojut Tholobin Plosokandang Tulungagung about Woman’s Right  to 

Choose Life Partner According Reviewed from Mubadalah Theory? As for the purpose 

of this research, it was: 1) To describe views the right of woman should choose life 

partners according to santri's Sirojut Tholobin Cottage Plosokandang Tulungagung. 2) 

To analysis reviewed from mubadalah theory according to the view of  Santri’s Sirojut 

Tholibin Cottage Plosokandang Tulungagung. 

This research uses qualitative methods, the data collecting techniques of 

observation, interviews and documentation, the data collecting techniques used by data 

collecting, editing data, verification data, and kongestius data analysis, the data 

collecting technique is a combination of two data collecting techniques and an existing 

resources. The analysis technique usd in the condenation data, data exposure and 

deducation. 

The results showed that: 1) The right of woman in choosing the partner 

according to Santri’s Sirojut Tholibin Cottage, woman have power and flexibility in 

choosing couples according to herself without any coercion, demands, threats, and 

fears. According woman has the right to choose a couple as man who chose the partner 

to be married. 2) The view of the santri stating that woman has the right to choose their 

own partner from the guardian, already in accordance with the Fiqh Mubadalah. 

Because in Fiqh Mubadalah male and female have the same rights. 
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    الملخص

نظرة سنتري المعهد على حق المرأة في اختيار . ۱۲۱٠۲۱۱۲۱٣٢, ريضة الزلفى فوزيةّ
راج المعهد س) دراسة الأجريت ب شريك حياتها وفقا على أساس نظرية المبدلة

 ،  برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامية, (الطلبين فلوسوكاندانج تولونج أجونج 
الدكتور .٣٠٣٣سيد علي رحمة الله تولونج اجونج,  الجامعة الإسلامية الحكومية

 , الماجيستير.أحمد مصنّف

 المعهد سنتري نظر لوجهة, المرأة حقالكلمات الرئيسية:  

الدراسة بسبب العدد الكبير من الآباء أو الأوصياء الذين ما خلفية الببحث من هذه 
يختارونه. وهذا يعادل اغتصاب حق المرأة في  الرجل زالوا يجبرون بناتهم على الزواج من

اصة في الزمن خاختيار رفيقها. كل امرأة لديها معايير الذكور التي ترغب في التزاوج معها. 
البيئة الكبيرة لأن الكثير منهن يشاركن أن يصبحن طالبات، وكذلك في  لمرأةلديها ا، الآن

 . لديهم نفس الحق في الاختيار بين الشركاء مثل أي رجل.سنتريأن يصبحن 

نظرة سنتري سراج الطلبين فلوسوكاندانج ف ( كي۱:ه الدراسةكما يليهذمن لمشكلة ا
نظرة سنتري سراج ف ( كيف كي٣. ؟تها تولونج أجونج على حق المرأة في اختيار شريك حيا

الطلبين فلوسوكاندانج تولونج أجونج على حق المرأة في اختيار شريك حياتها وفقا على 
معرفة وجهة نظر حق المرأة ل( ۱ ؟ وفيما يتعلق لغرض هذا البحث، كان: أساس نظرية المبدلة

اندانج تولونج الطلبين فلوسوكشريك حياتها وفقا لوجهة نظر سنتري المعهد سراج في اختيار 
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ياتها حق المرأة في اختيار شريك حعلى  نظرية المبدلة أساس  استعراض لتحليل ( ٣. أجونج
 .وفقا لوجهة نظر سنتري المعهد سراج الطلبين فلوسوكاندانج تولونج أجونج

طريقة البحث المستخدمة هي الطريقة النوعية، تقنية جمع البيانات في شكل المراقبة 
 المقابلة والتوثيق، تقنية تحليل البيانات تستخدم جمع البيانات، وتحرير البيانات، وبياناتو 

تكثيف لالبيانات، واستخدمت تقييم البيانات في هذه الدراسة هو ا استنتاج التحقق، و
 البيانات, كشف البيانات, واستخلاصها.

تها وفقا لوجهة نظر حق المرأة في اختيار شريك حيا( ۱ظهر نتائج هذه الدراسة أن:
في اختيار شركائهم دون أي إكراه، قوة المرأة ، كان لديهم المعهد سراج الطلبينسنتري 

المطالب، التهديدات، والخوف. وفقا للأنثى سانتري لديها الحق في اختيار شريك بقدر ما 
ريكها شبأن للمرأة الحق في اختيار  وفقا لوجهة نظر سنتري( ٣يختار الرجل الشريك للزواج.

 .حقوقالسوآء لهم  مبدلة فقه. لأن الرجال والنساء في المبدلة هفقمن الوصي بحسب 


